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RESOLUCIONES  ADOPTADAS  POR  LA COMISIÓN  SECTORIAL  DE  ENSEÑANZA EN  SESIÓN 
ORDINARIA DE FECHA  20 de diciembre  de 2011:
HORA DE INICIO: 15.50

ASISTEN A LA SESIÓN: Luis Calegari  (Pro Rector de Enseñanza),  Cristina Friss (Á.  Agraria),  Gustavo 
Marisquirena (Á. Agraria), Luis Senatore (Á. Social), Gonzalo Vicci (Á. Artística), María del Huerto Nari (Á. 
Salud), Patricia Manzoni (Á. Salud),  Laura Coitiño (O. Docente), Iván López (O. Docente), Gastón Duffour  
(O. Estudiantil).

1.- Aprobar las resoluciones adoptadas en la sesión ordinaria de fecha 13.12.11. 

(5 en 5)

2.- Conceder la licencia solicitada por el día de la fecha a la Lic. Virginia Orlando – Á. Social.

(5 en 5)

3.-  “Programa de Desarrollo 2012”. 

            1.- Ciclos Iniciales Optativos.

 
Considerando la necesidad de dar continuidad y a la vez evaluar la marcha de los respectivos 
cursos, la Comisión resuelve:

a- Elevar al Consejo Directivo Central la propuesta de renovación de fondos para el año 2012 de 
los Ciclos Iniciales Optativos que lucen a continuación:

b- Renovar asimismo los fondos para fortalecimiento de los CIO que aprobara el CDC el 29 de 
marzo de 2011, de acuerdo al siguiente detalle:

Precios 01-01-11
UE Servicio Orientación Sueldos Gastos Total

13 CIENCIAS Y TECNO 939.535 100.000 1.039.535

23 CIO, CURE SOCIAL 3.277.447 500.000 3.777.447
01 CIO,CURE CIENCIAS Y TECNO 1.245.430 200.000 1.445.430
50 Unidad 50 442.898 0 442.898

TOTAL 5.905.310 800.000 6.705.310

CIO, REGIONAL 
NORTE



c- Solicitar al CDC la aprobación de los traspasos correspondientes

d-  Encomendar  a  la  Unidad  Académico  la  implementación  de  la  evaluación  de  los  CIO en 
desarrollo.

2.-  Apoyo a los estudiantes para el egreso

Considerando  la  necesidad  de  dar  continuidad a  los  planes de trabajo  presentados  por  las 
Facultades  de  Ciencias  Sociales  y  de  Humanidades  y  Ciencias  de  la  Educación  y 
oportunamente aprobados por esta Comisión, para el  estudio de factores que influyen en el 
rezago y la implementación de acciones de apoyo a los estudiantes para el egreso, la Comisión 
resuelve:

a- elevar al Consejo Directivo Central la propuesta de renovación de fondos para el año 2012 de 
acuerdo al siguiente detalle:

Pase a informe de disponibilidad de la División Contaduría Central.

(5 en 5)

A la hora 15.45 ingresa a Sala Gastón Duffour – O. Estudiantil.

4.- A solicitud del Orden Estudiantil, postergar el punto correspondiente a la propuesta para el Programa de 

Respaldo al Aprendizaje.

(6 en 6)

A la hora 16.00 ingresa a Sala Gustavo Marisquirena – Á. Agraria.

5.- Programa de Desarrollo 2012. Atento a lo discutido en Sala, esta Comisión resuelve:

– Mantener el punto en el Orden del Día.

– Encomendar a la Unidad Académica un informe de balance del año 2011, actualizar la información 

existente sobre Investigación Educativa y generar propuestas de bases en esa línea para la eventual 

realización de  Llamados 2012.

(7 en 7)

Precios 01-01-11
UE Servicio Sueldos Total

13 CIO, AREA C&T, REG.NORTE 508.750 508.750
23 CIO, AREA SOCIAL, CURE 758.500 758.500

Unidad 50 102.750 102.750
TOTAL 1.370.000

Precios 01-01-11
UE Servicio Sueldos Gastos Total
12 FHCE 379.250 0 379.250
23 FCS 379.250 0 379.250
50 Unidad 50 61.500 0 61.500

820.000 0 820.000



A la hora 16.50 ingresa a Sala  Iván López – Orden Docente (alterno)

A la hora 16.50 se retira de Sala Laura Coitiño – Orden Docente (titular)

6.- Expte. 004020-002836-11 – Informe de actuación del Lic. Gastón Méndez.

Atento

1.-  al informe de actuación que presentó el Lic. Gastón Méndez acerca de las tareas que realiza en el marco 

del Programa de Respaldo al Aprendizaje (Esc. G, G° 1, 30 horas), 

2.- al informe de la evaluación realizado por la Coordinación del Programa de Respaldo al Aprendizaje, 

3.- a la nota de descargo que presentó el Lic. Gastón Méndez y, 

4.- al informe realizado por el equipo docente de PROGRESA.

Considerando 

que el Licenciado Méndez, tomó conocimiento de dichos informes.

Esta Comisión resuelve: 

- Sugerir la no renovación del contrato en el cargo (Esc, G, G°1, 20 horas) del Lic. Gastón Méndez. 

(7 en 7)

7.- Tomar conocimiento del informe remitido en Sala por Gonzalo Vicci acerca de la necesidad, por parte de 

la Comisión de Relaciones Internacionales Cooperación Regional e Internacional (CRICRI), de contar con un 

banco de evaluadores para los Llamados que se realizan en el marco de dicha Comisión.

Incorporar el punto en el Orden del Día.

(7 en 7)

A la hora 17.10 se retira de Sala Gonzalo Vicci – Á. Artística.

8.- Expte. 004020-002983-11-  Atento al informe de la Lic. Natalia Moreira, Coordinadora Intermedia del 

Proyecto Flor de Ceibo, acerca de la reciente incorporación  al equipo docente, de la Dra. Cecilia Amorín 

(Esc. G, G° 2, 20 horas), esta Comisión resuelve: 

- Sugerir la renovación en el cargo (Esc. G, Gº 2, 20 horas), para continuar cumpliendo tareas en el  

marco del Proyecto Flor de Ceibo, por el período 1º.01.12 – 30.06.12.

(6 en 6)

9.- Expte. 004020-002967-11-  Atento al informe de la Lic. Natalia Moreira, Coordinadora Intermedia del 

Proyecto  Flor  de  Ceibo,  acerca  de  la  reciente  incorporación  al  equipo  docente,  de  la  Lic.  Varenka 

Parentelli (Esc. G, G° 2, 20 horas), esta Comisión resuelve: 

- Sugerir la renovación en el cargo (Esc. G, Gº 2, 20 horas), para continuar cumpliendo tareas en el  

marco del Proyecto Flor de Ceibo, por el período 1º.01.12 – 30.06.12.

(6 en 6)

10.- Expte. 004020-002975-11-  Atento al informe de la Lic. Natalia Moreira, Coordinadora Intermedia del 



Proyecto Flor de Ceibo, acerca de la reciente incorporación  al equipo docente del Lic. Walter Sollier 

(Esc. G, G° 2, 20 horas), esta Comisión resuelve: 

- Sugerir la renovación en el cargo (Esc. G, Gº 2, 20 horas), para continuar cumpliendo tareas en el  

marco del Proyecto Flor de Ceibo, por el período 1º.01.12 – 30.06.12.

(6 en 6)

11.- Tomar  conocimiento  de  la  presentación  del Proyecto  del  nuevo  logo  de  la  Comisión  Sectorial  de 

Enseñanza que realizó Soledad Dos Santos, integrante de la Unidad Académica de la CSE en el marco 

de la carrera  Diseño Gráfico que realizó durante el año 2011.

(6 en 6)

A la hora 16.55 se levanta la sesión.
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